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Traktandum 6 – Weisung 35 – Kiosk Schifflände, Projektierungskredit 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin 
Geschätzte Anwesende 
 
Die Beziehung der Stadt Uster zum Greifensee mag auf den ersten Blick nicht gerade innig 
erscheinen: Während andere Orte die Nähe zum Ufer suchen und das Gewässer förmlich 
umarmen, reicht es in Uster gerade Mal zu einer sanften Berührung: Nebst der Seebadi noch ein 
Kiosk, WC und Steg – und sonst ist da nicht viel mehr am See; keine Wohnsiedlungen, nur Bäume, 
Schilf, Wiesen und Felder. Denn der See und sein Ufer stehen unter Schutz. Und das ist gut so. 
Und doch: etwas mehr als diese sanfte Berührung aus 60er Jahr-Beton darf es schon sein. Eine 
Liebeserklärung oder ein sinnlicher Kuss in Gestalt eines Restaurants, zu dem man gerne 
hinspaziert, um etwas Feines zu essen und zu trinken, und wo man den lauen Sommerabend 
geniesst.  
Der Weg dieses Antrags ist lang und mühsam: Vor über sieben Jahren lehnte die Mehrheit der 
Ustermer Stimmberechtigten die Verlegung der Buswendeschlaufe ab. Die Probleme waren damit 
aber nicht aus der Welt. Deshalb ging der Stadtrat nochmals zurück auf Feld 1. Es folgte ein 
runder Tisch, der die Basis legte für die Weisung 35, über die wir heute entscheiden. 
Wir Grünen sind froh, wenn es bei der Schifflände nun endlich vorwärts geht. Wir benötigen da 
keine Riviera, aber wir wünschen uns ein architektonischer Leuchtturm. Uns ist wichtig, dass dem 
Umweltschutz weiterhin Rechnung getragen wird. Diesen Anspruch sehen wir mit dem Projekt 
erfüllt. Was es nicht braucht, ist das Pärkchen – wozu auch, wenn rundherum der Greifensee mit 
seinem Ufer zum Verweilen einlädt? 
Und wir bleiben gespannt auf die Fortsetzung. Nämlich wenn es im zweiten Teil des 
Gestaltungsplans Schifflände/Seebadi darum geht, aus dem aktuellen Flickwerk eine Lösung zu 
schaffen, welche die Bedürfnisse der Ruderinnen, Segler und der anderen Wassersportler erfüllt. 
Vorerst aber sagen wir Grünen Ja zu dieser Liebeserklärung zum Greifensee! 
 
Patricio Frei 
Fraktionspräsident Grüne 

 


